

母校・後輩へ送るメッセージ

氏名	倉金 歩夢	自衛隊勤務歴	
		要員区分	陸上・海上・航空
出身校 (最終学歴)	富士宮東高校	勤務地	滝ヶ原駐屯地
専攻	学部 福祉科	現所属	普通科教導連隊新隊員教育隊
卒業年度	平成26年度	入隊時期	令和4年3月



【 訓練風景 】



【 日常生活などの風景 】

○ 入隊・入学して感じたことは？（良かったこと、気持ちの変化、自衛隊のイメージ、抱負等）

お久しぶりです元福祉科の倉金です。在学中は色々とお世話になりました。私は今、普通科教導連隊にて、自衛官として日々、様々なことを学んでいます。私が自衛隊に入隊したきっかけとしては、自らの成長のためです。主に精神的、人間的な成長と、体力的な成長を目標として過ごしています。自衛隊に入隊して良かった点は、5点ほどあります。1点目は規則正しい生活です。自衛隊の生活は基本的に決まった時間に起き、決まった時間に寝ています。私自信早起きが苦手でしたが、今では仲間達の助けもあり、朝はしっかりと起きることができています。2点目は仲間との絆についてです。先程、仲間達の助けがありと言いましたが、まさにその事です。仲間同士、苦手な事をサポートしながら、助け合って生活をしているので、「絆」というものが出来てくると思います。3点目は社会人として大切なことです。自衛隊は社会人として自ら学んでいかなければならないことを1からしっかりと教えてもらえます。4点目は体力作りです。自衛隊は体力が資本となるので皆お互いに声をかけあいながら体力作りに励んでいます。5点目は責任感についてです。自衛隊の1番の任務は「国防」です。普通に暮らしていれば触れることのない知識や技術があり、教えて頂いているということに責任を感じることが出来ます。このように良い事もあり、悪い事もありますが、ガチガチに硬派というわけではありません。仲間達と支え合い協力し、国を守るというものが自衛隊だと思います。

○ 母校の後輩達へ

私は入隊するまで、自衛隊は個をつぶしていくものだと思っていました。しかし、入隊して気づいた事としては、どんなに点数や成績が悪くても皆で協力して成績が悪い人のサポートをしていくので、運動が苦手な人でも入隊を考えてもいいかなと思います。また、自衛隊は様々な職種もあり、色々な事に挑戦することが出来ます。厳しい所もあるとは思いますが、自分自身を成長させるには適した所だと思います。私自身の母校から後輩ができる事を楽しみにしています。